

„Perspektivwechsel“

GISELA THIELMANN



Druckgrafiken
auf Weinfilterplatten
und Skulpturen





AUSSTELLUNG GISELA THIELMANN in Walporzheim
Perspektivwechsel - Druckgrafiken auf Weinflterplatten und Skulpturen

Es lädt ein Rudolf Mies, Geschäftsführer der
Winzergenossenschaft Mayschoß-Altenahr und
Angelika Furth, Vorsitzende Kulturverein Mittelahr e.V.

Eröffnung der Ausstellung am Dienstag, den 8.10.2013, 18.30 Uhr

Ausstellungsdauer: 8.10. 2013 - 05.01.2014

Öffnungszeiten: täglich 9 -18 Uhr Infos: Angelika Furth Tel. 02643-6784



Ort: Weinmanufaktur Walporzheim, Walporzheimer Straße 173, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

